



# Wünsche werden wahr

Das ‚Sternschnuppenmobil‘ bringt Freude ins Leben Schwersterkrankter

Das Schicksal kann unerbittlich sein und das Leben von einem Tag auf den anderen vollkommen verändern. Eine schwerwiegende Diagnose, die Unwissenheit und psychische Belastung einer Erkrankung kann dazu führen, dass sich das ganze Leben auf die Krankheit ausrichtet und den Tagesablauf bestimmt. Die Mitarbeiter der Accon Sternschnuppe leisten ihren Beitrag dazu, das Leben eines schwerkranken Menschen für einen Moment freudvoller zu machen.

Der Accon Sternschnuppe e.V. betreibt ein speziell auf die Bedürfnisse schwer Erkrankter abgestimmtes Fahrzeug zur Erfüllung sehnlicher Wünsche. Der Wagen ist mit Notfallmedizinischer Ausstattung bestückt und wird ehren-

amtlich von Rettungssanitätern der Accon Gruppe besetzt. Seit 2018 ist die Sternschnuppe mit der Mission Wunscherfüllung unterwegs. So konnte eine junge Frau, der aufgrund einer schweren Infektion sowohl Unterarme als auch Unterschenkel amputiert werden mussten, ihren Traum verwirklichen und mehrere Tage das Disneyland Paris besuchen. Mit der Rundum-Unterstützung der beiden Rettungssanitäter und einer Begleitperson wurde daraus ein unvergessliches Erlebnis. Auch für Max konnten wir mit dem Besuch eines niederländischen Freizeitparks einen bislang unerfüllten Wunsch verwirklichen, welcher mit strahlenden Augen und vielen Glücksmomenten belohnt wurde. Der Besuch des PINK-Konzertes für jemanden, der seit vielen

Monaten das Krankenhaus nicht verlassen konnte, zeigte, dass unerreichbar scheinende Träume mit uns realisierbar sind. Wir fahren zur Loreley, organisierten Fahrten innerhalb der Stadt Köln zur Schwarzen Mutter Gottes, zu Sommerfesten oder in das Café Millowitsch und veranstalteten ein Orgelkonzert im Kölner Dom.

Sie möchten uns mit einer Spende unterstützen, sind selber erkrankt und haben einen Wunsch oder Sie kennen jemanden, dem Sie helfen möchten?

Alle notwendigen Informationen finden Sie auf der Homepage des Vereins:

[www.accon-sternschnuppe.de](http://www.accon-sternschnuppe.de).  
Dort können Sie auch direkt spenden oder eine Wunschanfrage äußern.